

EU - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Hersteller Rosenbauer International AG
Paschinger Straße 90
4060 Leonding
ÖSTERREICH
Tel.: +43 (0)732 6794-0

Prüfstelle: Allgemeine Unfallversicherungsanstalt
EU-Kennnummer 0511
Wienerbergstraße 11
1100 Wien
ÖSTERREICH

Der Hersteller erklärt hiermit:

- Dass der folgende Feuerwehrsicherheitsstiefel:
 - o „BOROS B2 CS“ Art. 192002xx

übereinstimmt mit der „**VERORDNUNG (EU) 2016/425 des europäischen Parlaments und des Rates vom 9.März 2016 über persönliche Schutzausrüstung und zur Aufhebung der Richtlinie 89/686/EWG des Rates**“. Folgende harmonisierte europäische Norm wurde berücksichtigt:

- EN 15090:2012 Schuhe für die Feuerwehr
- Dass der vorliegende Feuerwehrsicherheitsstiefel identisch ist mit der PSA, die Gegenstand von der Prüfung durch die zugelassene Prüfstelle mit der **EU-Baumusterbescheinigung Nr. „2023-6427“** war.
- Dass der vorliegende Feuerwehrsicherheitsstiefel folgenden Konformitätsbewertungsverfahren unterliegt: Konformität mit dem Baumuster auf Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung der Prüfstelle.



Hans Detzhofer
Geschäftsbereichsleiter



i.A. _____
Stefan Plechinger
Produktmanager

Leonding, den 17.01.2024

EU DECLARATION OF CONFORMITY

Manufacturer Rosenbauer International AG
Paschinger Straße 90
4060 Leonding
AUSTRIA
Tel.: +43 (0)732 6794-0

Test centre: Allgemeine Unfallversicherungsanstalt
EU-Kennnummer 0511
Wienerbergstraße 11
1100 Wien
AUSTRIA

The Manufacturer hereby declares that:

- „BOROS B2 CS“ Art. 192002xx

- The boot is conform to the specifications of the “REGULATION (EU) 2016/425 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 9 March 2016 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC”. The following harmonized European standards were taken into account:
 - EN 15090:2012 Footwear for firefighters.

- The boot is identical with the PSA, which was the object of the inspection at the approved test centre with the **EU type examination certificate „2023-6427“**

- The boot is subject to the following conformity assessment procedure: conformity to type based on internal production control plus supervised product checks at random intervals (Module C2) under surveillance of the notified body Allgemeine Unfallversicherungsanstalt (0511).



Hans Detzlhofer
Head of department

i.A. 

Stefan Plechinger
Product Management

Leonding, 17.01.2024